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 （１）協議事項 
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①平成２８年度地域予算提案事業について 

〈説明〉 

  委員より、６月１日に実施したふれあいパークの現地確認の状況を踏まえて、

事業計画の見直しを求める意見があった。 

 

 事務局より、現地確認の状況を踏まえ変更したふれあいパーク花の滝整備事業

の事業計画書について説明があった。 

 

〈意見・質問〉 

 この事業計画書にある２年間で５００万円強の予算を花の滝にかけることに

ついて、私のまわりの子育て世代の方に話を聞いたところ、花の滝にそんなお金

をかけて意味があるのかという声が多かった。もっと他に、パーク内の壊れてい

る遊具を直すとか、そういった方に予算をつけていただきたいという怒りの声も

あった。２年かけて花の滝の整備をするということには抵抗がある。 

 

 現地を見ると分かるが、あれだけの場所の整備を単年度の予算でできるかとい

うことにも不安があるのではないか。 

 

 単年度でできるかではなく、経費を節約して単年度でできるようにしていただ

きたい。完全に元の花の滝に戻さなくてもできる範囲でやればいいのではない

か。 

 

 これまでこの地域会議で話し合いをしてきた経緯があるので、２９年度の実施

事業は花の滝の整備でいいと思う。来年度以降の提案事業で遊具の整備や池の整

備をすればいいのではないか。 

 

 私も今回提出する提案事業は花の滝の整備でいいと思う。但し、整備の内容に

ついては担当課と協議したほうがよい。 

  

 前回の会議で示された見積額がそもそも高すぎるのではないかという話から、

地元業者と一緒に現地確認をしようということになり、実際に現地確認をしたこ

とを踏まえて今回の会議があると思っているので、これから修正をすることも特

には問題ないのではないのか。 

 

 予算提案事業の限度額２５８万円でいかほどのことができるのかと考えると、

ホントにちょっとのことしかできないと思う。もし重機を入れて花の滝の整備を

するとなると尚更である。 

 しかし、せっかく２５８万円もかけて事業を行うのであれば、事業計画にもあ

るように、ボランティアの活動を含め、今後につながるようなものにしていけた

らいいと思う。 
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 この事業を提案する以前に、ふれあいパーク全体を今後どのようにしていきた

いかという考えの下で検討していく必要があったのではないかと思う。今年度提

出する事業としては、今後、花の滝を維持しやすいように整備をすることがポイ

ントだと思う。 

 

 私は今年度については、この計画書でいいと思う。 

 

 私もこの計画書でいいと思うが、整備した後もツツジが枯れないように整備を

していただきたい。 

 

 この件については、これまでの委員の皆さんから出た意見の中で一番多かった

ふれあいパークの整備について提案していこうとなった経緯がある。しかしなが

ら、一度に全部を整備することはできないので、今回は花の滝の整備ということ

になった。また、現地確認をしたおかげで予算書の内容もより詳細になってきて

いると思う。しかし、今回の予算書には維持管理の部分が見込まれていないので、

せっかくやったのに元通りにならないよう、維持管理費を予算に盛り込んではど

うか。 

 

 業者に花の滝の整備を委託する場合、整備内容について業者に丸投げされる

と、こちらの思っていたものと違ってしまう恐れがある。 

 

 前年度のバーベキュー広場の屋根（テント）の設置も今回の花の滝も、子育て

世代の方の思いとは方向性が違っていると思う。今年、花の滝の整備を提案事業

とするのは仕方ないが、来年度も同じ事業をとなると反対せざるを得ない。 

 

 いろいろと意見が出ることはいいことだが、これまで地域会議で検討して、た

くさん出た意見の中でこの花の滝の整備ということに決めたのだから、今年度は

これでいいと思う。市の予算編成の都合もあるので、あまり先延ばしはできない。 

 

 しばらく前からこの地域会議で花の滝の整備ということで検討してきたので、

西方地域会議の提案事業としてはこれでいいと思う。この事業での大きなポイン

トは、今後、行政と地域とが協働で事業を行っていく中での、地域の部分かと思

う。整備後にいかにボランティアでの除草等の活動ができるかだと思う。 

 

〈採決〉 

 今回は、この計画書で提出することでよろしいか。 

 

（異議なし） 

 

 先程から話に出ている事業計画書中の平成３０年度の事業費の部分は抜いた

方がいいのか。 
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 平成３０年度の事業費は入れないということでよろしいか。 

 

 （異議なし） 

 

 平成３０年度の事業費は入れないことにする。 

 

４ その他 

  （１）認定まちづくり実働組織設立準備会活動報告 

     柳澤委員（準備会会長）よりこれまでの活動内容についての報告があ 

った。 

 

  （２）委員報告 

     なし 

 

（３）事務連絡 

   ・まちづくり懇談会ふれあいトーク 

平成２８年７月１２日 真名子夢ホール 

平成２８年７月１４日 西方総合文化体育館 

 

   ・西方地域体育祭開催予定 

 

     ・地域自治交流会  

平成２８年１０月８日（土）西方総合文化体育館 

 

     ・次回地域会議 

        平成２８年７月２１日（木）午後７時～西方公民館 

 

５ 閉会（～20:09） 

 

 


